



Número 41

*Noviembre, 2017



Fechas importantes:

- ▶ **16 de diciembre**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **1 de enero**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **5 de febrero**, comienza el primer semestre del 2018.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
 Visite: www.etcmx.org
 e-mail: oficina@etcmx.org
 Llame: (55) 8501-8776

**EXPERIENCIA DE CRISTO
 —SU HUMANIDAD**

Haznos ver la necesidad
 De una nueva humanidad;
 Del ego nos podemos zafar
 Sólo comiendo a Jesús.
 En la Palabra y oración
 Clama con otros: “Oh, Señor”.
 Respírale en comunión,
 Come a Jesús.

Himnos, #280 (1)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
 “Un día en la vida de entrenamiento”

¡VÉALO en
[www.etcmx.org!](http://www.etcmx.org)

Desde el ministerio en cuanto al ETC

En cuanto a los que sirven a tiempo completo debemos darnos cuenta que tienen que ser entrenados. Hace una gran diferencia que pasen o no por el entrenamiento. Sin embargo, tenemos que evitar la manera de la escuela pública. No estamos operando un seminario; más bien, estamos siendo entrenados en varios asuntos, tales como ser equipados con la verdad, crecer en vida, llevar a cabo la obra del Señor, guiar las reuniones, establecer iglesias en diferentes ciudades y pastorear a los santos.

Tenemos la verdad, la vida y el evangelio, verdaderos diamantes, mas no debemos envolverlos en pañuelos de papel y venderlos a las personas. Aunque pueda ser que tengamos los diamantes verdaderos, si los envolvemos en pañuelos de papel, nadie creerá que son diamantes verdaderos [...] Nosotros, como representantes del evangelio y embajadores de Dios, debemos tener una apariencia digna [...]

Debido a esto, hay una clase en el entrenamiento a tiempo completo que le enseña a los entrenantes a vestirse de manera apropiada, nítida y ordenada. Si vestimos de una manera extraña, llevamos la corbata torcida, dejamos nuestro cabello despeinado, aunque hablemos la verdad, nadie nos escuchará. No podemos pasar por alto nuestra apariencia.

(Crucial Words of Leading in the Lord's Recovery, Book 1: The Vision and Definite Steps for the Practice of the New Way, cap. 19)

PEPITAS DE ORO: ¡DIOS NECESITA UN HOMBRE!

“Sobre la semejanza del trono había un Ser que tenía la apariencia de hombre, sentado sobre él”, (Ez. 1:26). Dios necesita un hombre. Nuestro concepto es que en el trono de todo el universo está Dios, pero aquí este versículo nos dice que el que está sentado en el trono es un hombre. Para que Dios tenga un reino en la tierra entre la generación joven, es necesario que un grupo de personas [...] puedan tomar la humanidad de Jesús. Que el Señor nos ayude a ver cuánto necesitamos de Su humanidad. (Cristo como la realidad, cap. 17)

TESTIMONIOS

Sobre el tomar la Palabra y orarla

- En mi tiempo en el entrenamiento he aprendido a disfrutar la Palabra al orarla y ahora experimento que es mi necesidad diaria—R.E.
- Quiero tomar cada oportunidad para orar-leer la Palabra, ya que esto no es un método más, sino una práctica de vida que me da acceso a todas las riquezas de Cristo—J.F.
- En mi experiencia cada vez que oro la Palabra aplicándola a mí puedo comerla y digerirla, cada vez se hace más real y he podido ver que se ha constituido un poco más en mí—O.G.
- Cuando además de leer una porción de la Biblia la oro, veo como la letra se vuelve real a mí y totalmente aplicable a la situación por la que esté pasando—A.M.
- Sin la Palabra y la oración no puedo proseguir y tener fe, estás son las bases de mi vida cristiana. Al comer soy arraigada y cimentada en Él—E.M.
- Al tocar Su Palabra le amo en comunión cercana e íntima. No solo comprendo sino que experimento, disfruto y participo de las cosas profundas y escondidas de Dios.—M.M.
- Al leer la Palabra y llevarla a la oración puedo experimentarla y disfrutarla; no es cuestión de solo entenderla sino que sea comida a mi ser para ser satisfecha con Cristo mismo—J.P.
- Orar-leer la Palabra hace que toque realmente el Espíritu en las Escrituras; uno puede llegar a experimentar el estar fuera de sí mismo cuando comemos la Palabra de tal forma—J.P.C.
- Al tomar la Palabra y orarla llega a ser parte de mí. Cada vez que oro leo mis sentimientos son cargados y puedo orar aún más según el sentir del Espíritu. Además, mi mente se centra totalmente en la Palabra—L.P.
- Cuando leo y oro Su Palabra descubre mi corazón con Su luz y toca cada vez más mis partes internas—J.S.
- ¡La Palabra es vida! por lo tanto vivifica y fortalece mi ser. Cada vez que me siento cansado oro algún versículo, esto me fortalece para continuar la carrera—O.V.
- Orar-leer la Palabra me da la oportunidad de orar de regreso las palabras del Señor, las puedo hacer más y regresarlas en oración—P.V.



GRUPO DE PRIMER SEMESTRE (10)



GRUPO DE SEGUNDO SEMESTRE (12)



GRUPO DE TERCER SEMESTRE (17)



GRUPO DE CUARTO SEMESTRE (9)